



## ★第76回高原中学校体育大会

新記録賞 1年男子200m ○○ ○○さん

## 『Best memory above the sky』～新しい未来へ～

- ◆体育大会実行委員長 ○○ ○○さん
- ◆体育大会副実行委員長 ○○ ○○さん
- 【青団】◆団長 ○○ ○○さん  
◆副団長 ○○ ○○さん
- 【赤団】◆団長 ○○ ○○さん  
◆副団長 ○○ ○○さん



9月10日（土）に体育大会が開催されました。今年も新型コロナウイルス感染防止及び熱中症対策のために、プログラムを半日で短縮しました。数日前までは、天候が心配されましたが、当日はさわやかな晴天となり、絶好の体育大会日和となりました。また、会場には、多くの来賓の方や地域の方にご来場頂きました。心から感謝申し上げます。

実行委員を中心とした時間の中で、生徒が主体的に活動して作り上げた体育大会でした。団長や副団長をはじめとするリーダーだけでなく、様々な役員、団員が、それぞれの立場で全力でベストを尽くしたと思います。リーダーシップとフォローアップが融合した感動的な雰囲気でした。途中、放送機器のアクシデントで、間延びした部分はありましたが、生徒たちが動搖することなく、しっかりとやり遂げてくれました。また、競技の部でも、学級対抗リレーや団技において、どの学年ともハラハラ・ドキドキの接戦を繰り広げ、見応えがありました。3年生全員による創作ダンスは、仕上がりが心配されましたが、さすが3年生、実行委員の魂が乗り移ったかのような素晴らしいダンスを披露してくれました。更に、今年は、久しぶりに『新記録賞』が誕生しました。1年生の○○○○くんが「1年男子200m」で“28秒10”の新記録を出しました。H25年度の○○○○さんの“28秒30”的記録を9年ぶりに更新しました。おめでとうございます。



大会の総合成績は、赤団が「競技の部」優勝！、青団が「応援の部」優勝！とどちらも僅差の勝負となりました。両団とも引けを取らない立派な戦いぶりでした。

この体育大会で、「灯された団結の灯」が、次の文化発表会や合唱コンクール、学力向上に繋がってくれることを切に願います。

最後に、保護者・ご家族、地域の皆様、本大会の「時間短縮」「検温・消毒」等々に対しまして、ご理解とご協力をいただき、無事に終了することができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



## ★地区中学校英語暗唱・弁論大会

以下の3名が出場しました。

○暗唱の部

1年 ○○ ○○さん

1年 ○○ ○○さん

○弁論の部

1年 ○○ ○○さん【奨励賞】



この3名は、夏休みや体育大会の練習中、夏休みや放課後など、何度も何度も繰り返し練習していました。人前で発表するための準備を積み重ねてきたのですが、コロナ禍の影響で、今年もDVD審査となりました。その結果、1年生の○○ ○○さんが、3年生がひしめく中、弁論の部で【奨励賞】を受賞しました。

## ★学習態度コンクール

12日(月)～16日(金) 実施中

今週、授業態度の向上を目的に実施しています。項目は、①授業態度、②忘れ物、③2分前行動です。オール「5」を目指して、生徒・学級担任が熱く取り組んでいます。結果は、次号でお知らせします。

## ★生徒の活躍

◎ボクシング九州大会(大分県)

3年生の○○○さんが「PRINCE REVOLUTION

Jr-50kg王座決定戦」で勝利し、チャンピオンになりました。



## ★今後の主な行事のお知らせ

- 9月24日(土)・25日(日) 地区中学校秋季大会(陸上大会)
- 9月29日(木)・30日(金) 3年生第3回定期テスト
- 9月30日(金) 生徒会役員立会演説会・選挙
- 10月 1日(土)・2日(日) 地区中学校秋季大会
- 10月 7日(金) 1学期終業の日
- 10月12日(水) 2学期終業の日
- 10月13日(木)・14日(金) 3年生学力診断テスト、1・2年生第3回定期テスト
- 10月18日(火) 地区中総体(駅伝大会)
- 10月19日(水) 文化発表会(合唱コンクール) ※PTAバザー

## ★校長のつぶやき！「未来は、現在と同じ材料で出来ている」

「後悔先に立たず」、すでに終わったことを後から悔やんでも取り返しがつかない、とよく言われますね。でもどこか、今さら言われてもな…、といった感じのする言葉です。そんな皆さんに、私が大切にしている言葉をひとつ紹介したいと思います。

これは、フランスの女性哲学者シモーヌ・ヴェイユの言葉です。

「未来は、現在と同じ材料でできている」

これは、今ないものが、突然ポンと未来として現れたりはしない。今やっていることが、そのまま未来につながる。未来を思い描くならば、それだけ「今」が大切なのだ！、ということだと私は思います。

「後悔先に立たず」と言われるよりも、可能性や希望を感じる言葉だと、私は思っていて、未来に向けて頑張らなければならないときに、そっとつぶやいています。この言葉のとおり、結果としての「今」を生きるのではなく、未来を創るための「今」を、これから学校生活において大切にしていってください。そして、やっていることに不安を感じたとき、目標を見失いそうになったときに、この言葉をそっとつぶやいてみましょう。“未来は、現在と同じ材料でできている”